



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 23º/14 Septiembre
Campeonato Autonómico de Rallyes de Tierra

El Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra se decidirá en el último rallye

- Después del Rallye de Antigua los nuevos líderes son Víctor Fránquiz-Raúl Díaz, un escenario en el que vencieron Yeray Lemes-Iván Rodríguez.

Apasionante está siendo una temporada más el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Tierra. A falta de un rallye para acabar la temporada la cita en Antigua ha servido para ver un cambio de líder, además de ofrecer una cabeza de la clasificación con ¡tres pilotos separados por dos puntos!

Haciendo gala de una regularidad envidiable, Víctor Fránquiz-Raúl Díaz consiguieron los puntos suficientes en el Rallye de Antigua para pasar a liderar la clasificación provisional por un solo punto de ventaja. Los del Mitsubishi Lancer Evo VIII llegarán al Rallye Isla de Los Volcanes, que se disputa el 20 de septiembre en Lanzarote, con un punto de ventaja sobre los vencedores en La Palma y Gran Canaria. Estos no son otros que Armide Martín-Daniel Sosa, que abandonaron en Fuerteventura cuando luchaban por la victoria frente a Yeray Lemes-Iván Rodríguez, a la postre vencedores con el Lancer Evo IX.

El podio provisional lo completan Manuel García-Santiago Valido, a un punto de Martín-Sosa y a dos de Fránquiz-Díaz, después de cosechar tres resultados muy similares en cada una de sus tres actuaciones. Se caen del 'cajón' provisional José Trujillo-Pedro Rodríguez, alejándose a siete puntos de los terceros clasificados y haciendo de puente ante unos Francisco Romero-Carlos Larrodé que siguen sumando puntos hasta colocarse a 16 del podio a falta de un solo rallye. Marcos González-Eduardo González son sextos con dos resultados, por delante de unos regulares Raúl Quesada-Carlos García, primeros 'no' Mitsubishi en la clasificación con su ya fiable Citroën AX 4x4. Por detrás de los grancanarios se sitúan Gustavo Sosa-Rogelio Peñate, segundos en Antigua y todavía con opciones matemáticas al título. Completan las diez primeras posiciones Yeray Lemes-Iván Rodríguez y Juan Carlos Quintana-Yeray Mujica, éstos de nuevo perseguidos por el infortunio.

Por clases, la '8' ya es de manera virtual para Cristóbal Ramón-Laura Ramón (Mitsubishi Montero), al igual que la '6' para Quesada-García y la '4' para Christine Giampaoli-Daniel Guerra (Toyota Corolla). La '7' es provisionalmente para Fránquiz-Díaz, mientras que en la '5' se produce un doble empate en cabeza con David Domínguez-Alberto León y Ariel Navarro-Cristina Alonso, con sendos Volkswagen Golf.

Por tanto, todas las miradas se dirigen ahora al Rallye Isla de Los Volcanes, un escenario que nuevamente volverá a ser juez en la definición del título Autonómico de rallyes sobre tierra.